



16 Feuerwehrfrauen und –männer lernen den Umgang mit der Wärmebildkamera

Die Handhabung der Wärmebildkamera stand im Mittelpunkt eines Pilotprojekts der Feuerwehr in Wasserburg. Noch vor kurzer Zeit ein Exot bei der Ausrüstung der Wehren im Landkreis, wird sie nun ein fester Bestandteil einer jeden Wehr. 16 Feuerwehrmänner und -frauen haben sich daher von den Ausbildern Christian Buhmann, Andy Gsell aus Lindenberg und Christian Schorer

aus Wasserburg die vielschichtigen Möglichkeiten verschiedener Wärmebildkameras zeigen lassen und gleich an drei verschiedenen Stationen trainiert. Aus Wasserburg und Hege, Maierhöfen und von der Werksfeuerwehr von Metzeler stammen die ersten Teilnehmer. Diese Schulung sollen auch für weitere interessierte Feuerwehren des Landkreises angeboten werden. cf/LZ-Foto: cf